
 

 

 

 

 

 

 

 

 ◆ご入学おめでとうございます！◆  

 ４月７日に入学式が行われ、２５１名で第１学年のスタートを切りました。緊張してクラス発表を見る姿、

元気に挨拶をして階段を登る姿、先生の話を一生懸命に聞く姿などどれも印象的でした。 

 当日は、新型コロナウイルス感染症対策のため度重なる変更でご迷惑をおかけしました。子どもたちも不安

が多いと思いますが、学校が再開したらまた一緒に頑張っていこうと思っております。１年間よろしくお願

い致します。 

♦職員紹介♦  
入学式では、新型コロナウイルス感染症対策のためマスク着用での式でした。そのため先生方の素顔を写真

にて紹介させていただきます。 

１組 田中 知樹 

（生徒指導主任） 

教科 理科 

部活動 駅伝部 

 

2組 太田 有砂 

教科 英語 

部活動  

ソフトテニス部 

（男子） 

 

３組 植松 隼也 

教科 英語 

部活動 柔道部 

 

４組 柳 勝也 

（学年主任） 

教科 理科 

部活動 サッカー部 

５組 別所 亮紀 

教科 数学 

部活動  

バスケットボール部 

（男子） 

６組 佐藤 優香 

教科 家庭科 

部活動  

ソフトテニス部 

（女子） 

７組 萱原 千治 

（副主任） 

教科 数学 

部活動  

ソフトボール部 

わかくさ学級１  

正岡 大 

教科 特別支援 

部活動 駅伝部 

あおば学級 

工藤 夏希 

教科 国語 

部活動 吹奏楽部 

1・２組副担任  

鈴木 有加 

教科 国語 

部活動 バレーボール部 

3・4組副担任 

染谷 智美 

教科 保健体育 

部活動 バスケットボール部 

（女子） 

5・6・7組副担任 

       西田 博朗 

教科 社会 

部活動 科学部 

 

学年担任 坂本 俊也 

教科 国語 
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♦誓いの言葉♦ 

 今年度の入学式で１年５組の荒井君が行う予定だった誓いの言葉ですが、新型コロナウイルス感染症対策の

ため、時間を設けることが出来ませんでした。そのため、こちらで紹介をさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦学年主任より♦ 

誓いの言葉同様、当日お伝えすることが出来なかったためこちらで紹介させていただきます。 

 

１学年では学年通信として，「Ｈｏｐ！」を毎月発行していきます。学校での行事や学習のことなど，学年に関

する様々な情報を提供して参ります。どうぞ宜しくお願いいたします。 
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本日はご入学おめでとうございます。本年度１学年主任となりました柳勝也と申します。私にも２歳

の息子と６歳の娘がおります。６歳の娘は 9日に小学校の入学式が行われました。私も１人の“父親”

として、子供を学校へ預ける期待と不安を感じています。また、〝学年主任″としてこの２５１名のお

子様を引き受ける責任感の重さもひしひしと感じている次第です。 

１学年職員は私を含めて若い先生方が多いです（平均３４歳。半数が２０代）。若いなりにエネルギー

がありなんでも一生懸命に頑張る学年です。至らぬ点もあるかと思いますが、どうぞよろしくお願い致

します。また、２５１名の新入生が入学しました。子どもたちはその中で揉まれ、日々成長していきま

すが、やはり多感な時期故に、いろんな悩みを抱えることになると思います。生徒にとっても、保護者

の皆様にとっても〝一中に通えてよかった″と思っていただけるような、学年・学級経営ができたらな

と思っています。そのためには我々と保護者の方との会話も大切だと思っています。何かありましたら、

担任や学年主任の柳までご連絡いただければ幸いです。 

入学式では、子どもたちは大きな返事をしてくれました。どの生徒の返事も大変立派でした。この入

学式で「はい」と返事した瞬間から、「はい」と返事をして卒業証書をもらうその瞬間まで生徒の心を育

てる指導を全職員で責任をもってやっていきたいと思っています。多感なこの時期に関われる我々だか

らこそ、〝誰かのために頑張れる大切さ″や〝困っている仲間を助ける大切さ″を伝え続けなければな

らないと思っています。３年後、卒業式の日に話をさせていただきます。そのときまで、生徒の心を育

てる指導を全職員でやっていきたいと思っています。 

どうぞ、３年間。お付き合いよろしくお願いいたします。 



 


